
COMITATO DI QUARTIERE
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 14 maggio 2012

 

 

Alle ore 20 presso il locale comunale di Piazza Aldo Moro n°18 nel quartiere Cambonino, si è
riunito il Comitato di Quartiere per proseguire l'attività del comitato stesso.

 

Sono presenti:

 

RIZZI RINALDO                  Presidente            

BERTELE' PAOLO                Vice presidente    

GIANZINI RICCARDO       Membro                

GARAVELLI MICHELE       Membro               

RUGGERI MATTEO (RUGGERI MARGHERITA) Membro

GINEVRA STEFANO           Membro              

CROCI ANTONIO                Membro               

DRIDI LAMIA                      Membro               

Sono assenti:

PRIORI NEREO               Membro

 

Il  presidente,  in  apertura  di  seduta,  illustra  ai  membri  riunitisi  l'esito  dell'incontro  con  la
commissione comunale per la sicurezza e l’istruzione ove era presente l'assessore alle politiche
educative Jane Alquati. L'incontro non ha permesso l'esposizione delle esigenze che il comitato di
quartiere  intendeva  porre  in  discussione.  Il  comitato  necessiterebbe  di  ulteriori  strumenti  per
svolgere il suo operato sul territorio, come ad esempio la predisposizione in prossimità del locale
comunale di piazza Aldo Moro di una cassetta porta lettere per permettere ai cittadini del quartiere
di inviare, anche in forma anonima, richieste in forma cartacea. La raccolta delle comunicazioni
dovrebbe  avvenire internamente ai locali per evitare atti  vandalici che comportino perdita delle
osservazioni  raccolte.  Altra  esigenza  che  si  sarebbe  voluto  affrontare  durante  l'incontro  con
l'assessore era il mancato intervento comunale per risolvere il problema dei portici antistanti la casa
parrocchiale in Piazza Aldo Moro a seguito delle puntellature in loco ormai da mesi.  

I presenti accondiscendono.

 

L'assemblea si  è inoltre convocata con l'intento di predisporre un piano per la distribuzione dei
comunicati in multilingua, da consegnare ad ogni singolo nucleo famigliare residente nel quartiere.
Ciò è stato temporaneamente rinviato a seguito del mancato ricevimento della documentazione da
distribuire. L'assemblea ha inoltre deciso di suddividere la distribuzione della documentazione tra i
vari  membri  del  comitato  attraverso  una  divisione  del  quartiere  in  diverse  aree  da  attribuire  a
ciascun membro.

La mancanza della documentazione ha rinviato anche quest'ultima decisione. È stata inoltre rinviata



la scelta della data della prossima convocazione dell'assemblea che verrà decisa e comunicata non
appena sarà disponibile il materiale divulgativo.

Alcuni  giorni  prima  dell'assemblea  il  membro  Dridi  Lamia  ha  diffuso  via  mail,  attraverso  il
vicepresidente  Bertelé  Paolo,  le  bozze  dei  documenti  da  divulgare.  Durante  la  riunione
l'accertamento della fedele traduzione in francese e arabo ha definitivamente permesso la stesura
della forma definitiva anche in queste lingue.

I presenti accondiscendono.

 

Il  comitato ha inoltre  ribadito l'importanza della  apertura al  pubblico di  almeno due assemblee
annuali per permettere un maggior coinvolgimento di tutta la popolazione del quartiere. La prima
probabilmente sarà convocata nel mese di settembre al termine delle ferie estive per permettere a
chiunque di poter partecipare.

I presenti accondiscendono.

 

Il presidente ha proseguito l'assemblea facendo notare la mancanza di una risposta da parte degli
organi competenti a riguardo del rifacimento del passaggio pedonale e ciclabile della strada che
costeggia  i  campi  da  calcio.  L'elevato  costo  del  rifacimento  del  piano  stradale  può  essere,
probabilmente, la causa della mancata risposta ed intervento comunale, come fatto notare da diversi
membri, tra cui Gianzini Riccardo.   

I presenti accondiscendono.

 

La riunione è proseguita con l'osservazione del presidente dell'esigenza di promuovere all'interno
del quartiere una più attenta osservanza delle regole di parcheggio evitando di parcheggiare sui
marciapiedi e in prossimità dei punti di discesa pedonale dai marciapiedi verso la strada; molto utili
per permettere ai disabili di poter accedere alle rispettive abitazioni.

Il comitato ribadisce, a seguito dell'incontro con gli assessori, del Presidente, alcuni membri e il
parroco del quartiere della difficoltà della realizzazione delle esigenze del quartiere.

I presenti accondiscendono.

 

Riguardo la formazione che il quartiere è in grado di fornire alla nuove generazioni, il Presidente, a
seguito della osservazione fatta dal membro Ginevra Stefano durante la precedente riunione, si è
recato presso il Politecnico di Milano (Sede di Cremona di via Sesto) per raccogliere informazioni a
riguardo. Il presidente, durante la riunione, descrive ai membri le caratteristiche del percorso di
studio (master universitario). Ginevra Stefano conclude la tematica descrivendo la possibili ricadute
a  carattere  positive  sul  quartiere  (creazione  di  alloggi  per  studenti,  luoghi  di  studio  e  attività
commerciali).

I presenti accondiscendono.

 

Il Comitato intende riunirsi in data da definirsi.

 

            Il Segretario Verbalizzante                                                  Il Presidente

                                                                                                   (Rizzi dr. Rinaldo)   


